



En entrevista con Carlos Zúñiga en Milenio Televisión, la Diputada Federal de MC, Zulema Adams Pereyra, dijo que...

“Yo creo, y siempre lo he creído, yo entré desde un principio por ser activista, que es algo que me encanta, pero yo creo que ahorita Movimiento Ciudadano es todavía un movimiento más ciudadano, pues tiene más visión, ahorita tiene más democracia y he estado viendo muchísimas cosas que no me han gustado en el partido que dejo, pero en lo que sí, estoy muy agradecida con todos mis compañeros, con todos los que me dieron el apoyo, con aquellas personas que me extendieron la mano, pero yo creo que ya es tiempo de cambiar y de tener otra visión, de avanzar y obviamente vi una muy buena opción en Movimiento Ciudadano”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMMpsqV8E3p0iBU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213448&parId=75F18D3264FEE48F%213432&o=OneUp>